

Gobierno afina medidas para trabajadores en suspensión perfecta

Claudia Cornejo, titular del Mincetur, indicó el pasado lunes -tras ser consultada sobre las acciones que tomarán en torno a la suspensión perfecta de labores- que las carteras del Ejecutivo están afinando las medidas para afrontar la pandemia en materia laboral, las

cuales se estarían anunciando hoy tras la reunión del Consejo de Ministros.

Agilizar apoyo

El abogado laboralista Ricardo Herrera explicó para este medio que el Gobierno debe reglamentar en lo inmediato el sub-



EXTENSIÓN. Suspensión perfecta se alarga hasta octubre.

sidio a la planilla para fomentar la contratación de personal, así como plantear una nueva liberación de CTS o retiro de AFP para aquellos trabajadores en suspensión perfecta, figura que se extendió hasta octubre del presente año.

"No creo que haya trabajadores que aguanten semejante lapso sin ingresos. Hay que darles la posibilidad de acudir a un retiro focalizado de AFP o un punto más de su CTS para paliar la suspensión", acotó.

Además, argumentó que actualmente el universo de ciu-

dadanos bajo esta modalidad no supera las 50.000 personas.

Subsidios

Por otro lado, el exviceministro de Empleo Fernando Cuadros sostuvo que se debe dar un subsidio a los trabajadores en licencia sin goce de haber.

"El Estado tiene un ahorro fiscal de más de S/ 70.000 millones, actualmente. Hay la espalda financiera suficiente para focalizar el apoyo de hasta S/ 1.000 mientras dure la suspensión perfecta, que en su peor momento abarcó a 300.000 trabajadores", concluyó Cuadros. ❖